
REQUERIMENTO  N.º374    ⁄2010.

Ementa: em reiteração ao requerimento nº 315⁄2010, solicitando informar sobre a  possibilidade de 
terminar a construção das lombadas nos pontos indicados e a pintura de sinalização na Rodovia Vereador 
Abel Fabrício Dias, antiga SP⁄62.

 
 
 
 

Senhor Presidente:

 
 
 
 

Considerando em resposta ao requerimento nº 315⁄2010, através do ofício 1064⁄2010 – GAB, foi 
informado que “ conforme reportado pela Secretaria de Obras e Serviços, o DER já informou que está 
aguardando o recebimento dos materiais necessários para concluir os serviços mencionados.”

Considerando que a informação foi dada em outubro e as melhorias ainda não foram feitas.

Considerando que já existe sinalização nos locais indicados para a construção de lombadas.

Considerando que o DER começou a pintura das faixas mas não concluiu o serviço.

Considerando que é uma necessidade URGENTE.

 
 
 
 
 
 
 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado  ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Sr. João 
Antônio Salgado Ribeiro, ao diretor regional do Departamento de Estradas de Rodagem (DER), Jorge 
Jobran, à Subprefeitura e demais Departamentos Competentes, solicitando informar sobre a  possibilidade 
de terminar a construção das lombadas nos pontos indicados e a pintura de sinalização na Rodovia 
Vereador Abel Fabrício Dias, antiga SP⁄62.

 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 22 de Novembro de 2010.

 

 

Vereador José Carlos Gomes – Cal-PTB

 


